

Et si le changement climatique était responsable du réveil de Godzilla¹ ?



Avant d'aborder ce sujet permettez-moi de vous rappeler l'ampleur et la gravité du changement climatique que nous subissons.

Ce n'est pas à vous, fidèles lecteurs éclairés, que je vais l'apprendre. Le dérèglement climatique est un fléau. Les preuves s'accumulent à un rythme de plus en plus effréné. Tenez, ne serait-ce qu'hier la météo avait annoncé de la pluie et il a fait beau tandis qu'aujourd'hui ce fut l'inverse ! Si ce n'est pas une preuve de dérèglement c'est quoi ?!

Pour le Figaro :

« *Climat: 2023, année la plus chaude «de ces 100.000 dernières années»².* »

Les dix plaies d'Égypte³ !

« *Antarctique : le mystère des "cascades de sang" enfin percé à jour⁴ ?* »

« *La neige devient rouge sang en Antarctique à cause du réchauffement climatique⁵* »

« *Des crapauds venimeux envahissent les USA. Et avec le réchauffement climatique, ça ne risque pas de s'arranger⁶.* »

« *Favorisés par le réchauffement climatique, les moustiques sont de plus en plus virulents⁷.* »

« *Les scientifiques prédisent que la prévalence de poux rouges augmentera probablement dans les années à venir en raison de l'aggravation du réchauffement climatique⁸.* »

« *Les changements climatiques et la perte de biodiversité (perte d'oiseaux insecticides) génèrent une abondance des taons⁹.* »

1 Toute présence de second degré ou de fiction ne serait que pure coïncidence.

2 <https://www.lefigaro.fr/sciences/climat-2023-periode-la-plus-chaude-de-ces-100-000-dernieres-annees-20240109>

3 <https://www.geo.fr/histoire/quelles-etaient-les-10-plaies-degypte-209707>

4 <https://www.geo.fr/environnement/antarctique-le-mystere-des-cascades-de-sang-enfin-perce-a-jour-215587>

5 <https://www.novethic.fr/actualite/environnement/climat/isr-rse/la-neige-devient-rouge-sang-en-antarctique-a-cause-du-rechauffement-climatique-148291.html>

6 <https://www.slate.fr/story/191325/crapauds-venimeux-envahissent-usa-environnement-rechauffement-climatique>

7 <https://www.rts.ch/play/tv/forum/video/favorises-par-le-rechauffement-climatique-les-moustiques-sont-de-plus-en-plus-virulents-interview-deleonora-flacio?urn=urn:rt:video:15122030>

8 <https://santebassecour.fr/2022/07/15/comment-vivre-avec-le-pou-rouge-des-volailles-dans-les-petits-elevages/>

9 <https://www.rtb.be/article/tiques-taon-chenilles-aoutat-ils-abondent-cet-ete-et-il-vaut-mieux-s-en-mefier-10545625>

« Réchauffement climatique en Mongolie, le Dzud **décime les troupeaux** des éleveurs nomades. Ce phénomène naturel dont la fréquence augmente avec le réchauffement climatique, a tué plus de 6 millions de chèvres, moutons, vaches, chevaux et chameaux dans les steppes ces derniers mois¹⁰. »

« En Irak, un des cinq pays au monde les plus touchés par certains effets du changement climatique, des risques sanitaires accrus pèsent sur les populations défavorisées. "C'est une maladie de peau, **le furoncle de Bagdad**". »

« Les tempêtes de **grêle** vont devenir plus dangereuses, et coûteuses, avec le réchauffement climatique¹². »

Géo « optimiste par nature » « Les essaims géants de **criquets** ravageurs pourraient devenir plus fréquents à cause du changement climatique¹³ »

« La **Terre s'obscurcit** à cause du réchauffement climatique et ce n'est pas une bonne nouvelle¹⁴ ! »

« Chaque année, plus d'1,7 **million d'enfants** de moins de 5 ans **perdent la vie** en raison de dommages environnementaux exacerbés par le réchauffement climatique¹⁵. »

Sans compter :

« Le plus effrayant dans le réchauffement climatique ? Les **araignées géantes** et ultra-rapides. De nouvelles recherches suggèrent que le changement climatique pourrait rendre les araignées non seulement plus nombreuses, mais aussi plus grandes et plus rapides¹⁶. »

« Une araignée au venin mortel, très présente en Australie, proliférerait à cause des événements climatiques dévastateurs des derniers mois. Bientôt tous piégés dans la toile des araignées¹⁷ ? »

« Au Brésil, l'inquiétante invasion de **scorpions jaunes**. Le réchauffement climatique favorise sa reproduction : (il) prolifère au Brésil, où il est devenu l'animal venimeux le plus mortel¹⁸. »

« Le réchauffement des eaux pourrait entraîner une hausse de la population de **squales** dans les eaux côtières françaises. Un fait inquiétant, même si les morsures, notamment mortelles, restent très rares¹⁹. »

10 <https://www.rfi.fr/fr/podcasts/grand-reportage/20240814-r%C3%A9chauffement-climatique-en-mongolie-le-dzud-d%C3%A9cime-les-troupeaux-des-%C3%A9leveurs-nomades>

11 <https://www.la-croix.com/En-Irak-eau-polluee-changement-climatique-synonymes-maladies-2023-10-24-1301288165>

12 <https://www.geo.fr/environnement/climat-tempetes-de-grele-dangereuses-couteuses-avec-changement-climatique-selon-etude-impact-financier-atmosphere-point-pivot-221850>

13 <https://www.geo.fr/animaux/les-essaims-geants-de-criquets-ravageurs-pourraient-devenir-plus-frequents-a-cause-du-changement-climatique-218866>

14 <https://www.goodplanet.info/2021/10/17/la-terre-sobscurcit-a-cause-du-rechauffement-climatique-et-ce-nest-pas-une-bonne-nouvelle%E2%80%89/>

15 <https://www.unicef.fr/article/changement-climatique-2-milliards-denfants-menaces/>

16 https://www.telegraph.co.uk/news/earth/environment/climatechange/11546016/The-scariest-thing-about-global-warming-Giant-super-fast-spiders.html?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=sc

17 <https://www.radiofrance.fr/franceinter/podcasts/la-terre-au-carre/les-araignees-et-le-rechauffement-climatique-5133844>

18 <https://www.la-croix.com/economie/au-bresil-l-inquietante-invasion-de-scorpions-jaunes-20250323>

19 <https://www.leparisien.fr/environnement/rechauffement-climatique-faut-il-sattendre-a-voir-plus-de-requins-pres-des-cotes-francaises-17-06-2023-52BBFVMN3RAQVMW6NVPU644PI4.php>

Etc.

Est-il encore nécessaire de rappeler que le réchauffement climatique menace les forêts françaises ?

« L'année 2022 a particulièrement affecté la forêt : à la sécheresse du printemps ont succédé canicule et incendies de l'été, qui ont affecté plus de 70 000 hectares. Pour 2022, cet état des lieux de la forêt française révèle notamment un accroissement de 54 % de la mortalité sur la dernière décennie, malgré une superficie de forêts qui continue de progresser et une diversité des peuplements qui s'accroît²⁰. »

« Depuis 2018, plus de 300 000 hectares de forêts publiques en France ont subi un taux de mortalité inédit. L'équivalent de 30 fois la superficie de Paris. Et le mouvement se poursuit. D'ici 50 ans, la moitié de la forêt française pourrait avoir changé de visage. La liste des conséquences dues à l'accélération du changement climatique s'allonge : dépérissement de peuplements forestiers, parasites et insectes ravageurs, extension des feux de forêt, sécheresses récurrentes... Contrairement à un phénomène naturel ponctuel, ce n'est pas prêt de s'arrêter. Cela touche toutes les régions²¹. »

Mais bizarrement :

2024 : « Depuis près de deux siècles, la forêt n'a cessé de gagner du terrain. De 1908 à 1985, sa superficie est passée de 10 millions à 14,1 millions d'hectares, progressant de plus de 50 000 hectares chaque année en moyenne. Sur les quarante dernières années, la tendance s'est confirmée et amplifiée avec un accroissement annuel de la superficie forestière de l'ordre de 90 000 hectares par an, pour un gain total de 3,3 millions d'hectares entre 1985 et aujourd'hui. C'est plus que l'équivalent de la région Pays de la Loire²² ! »

Vous pourriez vouloir fuir mais aucune échappatoire n'est possible.

Le réchauffement est pire ici qu'ailleurs... et partout sur Terre !

Je prie mes lecteurs de bien vouloir m'excuser du nombre d'exemples suivants issus de la presse mainstream mais cela me semblait important pour apporter une rigueur scientifique indiscutable.

« Une étude publiée dans la revue Nature Climate Change révèle que l'Antarctique se réchauffe deux fois plus vite que le reste du monde²³ »

« L'Europe se réchauffe deux fois plus vite que la moyenne mondiale²⁴. »

« Un responsable de la China Meteorological Administration a déclaré que la Chine se réchauffe deux fois plus vite que le reste du monde²⁵. »

20 <https://www.ign.fr/espace-presse/resultats-2022-de-linventaire-forestier-national-une-foret-francaise-confrontee-aux-dereglemets>

21 <https://www.onf.fr/vivre-la-foret/%2B/1544::deperissements-et-changement-climatique.html>

22 <https://www.ign.fr/reperes/la-foret-francaise-en-2024>

23 <https://www.natura-sciences.com/comprendre/antarctique-rechauffement-climatique-deux-fois-plus-rapide.html>

24 https://www.francetvinfo.fr/environnement/crise-climatique/l-europe-se-rechauffe-deux-fois-plus-vite-que-la-moyenne-mondiale-depuis-les-annees-1980_5897833.html

25 <https://reinformation.tv/rechauffement-chine-va-deux-fois-vite/>

« Le **Canada**, un mauvais élève du climat Si le réchauffement climatique augmente **deux fois plus vite** au Canada que sur le reste de la planète²⁶. »

« L'**Hindou Kouch (Himalaya)** se réchauffe **trois fois plus vite** que le reste du monde²⁷. »

« Le **Moyen-Orient** se réchauffe **deux fois plus vite** que le reste de la planète²⁸. »

« Le **pôle Nord** se réchauffe **deux fois plus vite** que le reste de la Terre²⁹. »

« Pourquoi le **bassin méditerranéen** se réchauffe **deux fois plus vite** que la moyenne mondiale³⁰. »

« Pourquoi la **Suisse** se réchauffe **deux fois plus vite** que la moyenne mondiale³¹ ? »

« La **Russie** se réchauffe **2,5 fois plus vite** que la planète³². »

« Les **Alpes** se réchauffent **deux fois plus vite** que le reste de la planète³³ ! »

« La **France** et l'**Europe** se réchauffent plus vite que la moyenne.³⁴. »

« Urgence climatique aux États-Unis : pourquoi l'Amérique ressent la chaleur plus que partout ailleurs »

J'aurais pu aussi ajouter l'Asie³⁵, l'Australie³⁶, le Japon³⁷, l'Afrique³⁸, l'Amérique latine³⁹ mais j'imagine que le Guatemala ou le Yémen se réchauffent aussi plus vite que les autres pays.

Nous avons néanmoins un gagnant parmi tous ces pays qui se réchauffent plus vite que les autres :

« Le **Groenland** se réchauffe **quatre fois plus vite** que la planète⁴⁰. »

26 <https://www.lefigaro.fr/international/le-canada-frappe-de-plein-fouet-par-le-rechauffement-climatique-20230731>

27 <https://korii.slate.fr/et-caetera/himalaya-changement-climatique-fonte-glaciers-inde-pakistan-traite-indus-guerre-eau>

28 <https://www.nouvelobs.com/planete/20220908.OBS62950/le-moyen-orient-se-rechauffe-deux-fois-plus-vite-que-le-reste-de-la-planete.html>

29 <https://www.brut.media/fr/videos/environnement/changement-climatique/le-pole-nord-se-rechauffe-deux-fois-plus-vite-que-le-reste-de-la-terre>

30 <https://www.lorientlejour.com/article/1317551/pourquoi-le-bassin-mediterraneen-se-rechauffe-deux-fois-plus-vite-que-la-moyenne-mondiale.html>

31 <https://www.rts.ch/info/sciences-tech/12620009-le-rechauffement-climatique-est-plus-rapide-en-suisse.html>

32 <https://www.lesechos.fr/2015/12/la-russie-se-rechauffe-25-fois-plus-vite-que-la-planete-286234>

33 <https://www.lunion.fr/id573334/article/2024-02-26/climat-le-lac-leman-se-rechauffe-quatre-cinq-fois-plus-vite-que-les-oceans>

34 https://www.lemonde.fr/planete/article/2024/05/05/climat-pourquoi-la-france-et-l-europe-se-rechauffent-plus-vite-que-la-moyenne_6231631_3244.html?utm_source=chatgpt.com

35 https://information.tv5monde.com/international/rechauffement-climatique-lasie-est-la-region-du-monde-la-plus-touchee-par-les?utm_source=chatgpt.com

36 Guardian Australia 2024

37 <https://www.nippon.com/en/features/h00067/>

38 <https://www.reuters.com/world/africa/africa-endures-more-severe-warming-than-elsewhere-posing-risk-conflict-2023-09-04/>

39 <https://www.yourweather.co.uk/news/science/latin-america-and-the-caribbean-warming-faster-than-global-average-climate-change.html>

40 <https://www.lhebdo du vendredi.com/article/50559/le-groenland-se-rechauffe-quatre-fois-plus-vite-que-la-planete-un-remois-raconte-son-expedition-scientifique>

Et un super gagnant :

« Dans l'archipel de Svalbard, considéré comme l'endroit de la planète qui se réchauffe le plus vite, la température a grimpé de 4°C depuis 1971, cinq fois plus vite que la moyenne mondiale⁴¹ »

Pour celles et ceux qui douteraient encore, une recherche Google exacte (avec guillemets) sur "se réchauffe deux fois plus vite que" donne 3870 résultats (6,7 millions sans les guillemets) tandis que « se refroidit deux fois plus vite que » ne donne aucun résultat.

Restons sur des bases solides.

Tout événement météorologique qui plaide en faveur du dérèglement climatique est directement lié à celui-ci. En revanche tout événement météorologique qui serait apparemment en contradiction avec la thèse réalité du changement climatique n'est qu'un phénomène météo. Il ne faut pas confondre météo et climat sauf dans les cas où il faut les lier.

Par exemple une vague de froid qui a touché les USA en 2019 avec des températures négatives à deux chiffres, la plus rude en 20 ans, aurait pu faire croire à une escrologie, mais pas du tout, les experts expliquent que ce froid extrême était une conséquence du réchauffement climatique⁴².

Nous savons tous (du fait du consensus des scientifiques médiatisés) que celui-ci est causé par l'activité humaine post révolution industrielle. Ce que les chercheurs appellent le changement « anthropique ».

Si il y a eu au moyen-âge un mini âge glaciaire, les scientifiques s'accordent à dire qu'il pourrait être dû à une diminution de l'activité solaire. Mais attention, le réchauffement actuel ne pourrait en rien être lié à une augmentation de cette même activité solaire !

Plus étrange, durant l'optimum climatique médiéval entre l'an 900 et 1300 la température était à ce point plus élevée que les vikings ont pu conquérir le nord de l'Europe, le Groenland (littéralement "terre verte") possédait alors des forêts.

Sans compter la découverte récente d'une forêt⁴³ fossilisée dans les Alpes à plus de 3100m d'altitude datant de 5900 ans, à une époque où l'activité humaine était nulle en matière de CO2, à moins que les extraterrestres ne furent actifs.

Bien heureusement, aucun de ces faits avérés n'est de nature à opposer la théorie du réchauffement climatique actuel basé sur le CO2. CO2 qui représente 0,04% de la composition de l'atmosphère. La part émise par l'homme représentant quant à elle 0,000448% de sa quantité totale. (N'hésitez pas lire mon texte sur le sujet⁴⁴).

Le mystère du réchauffement de la lune⁴⁵ enfin résolu !

Et oui, la lune se réchauffe depuis 40 ans. Elle a pris plus de 2 degrés ! Nous le savons « grâce aux capteurs posés par les astronautes au début des années 1970 ». Ce qui à première vue semble étrange lorsque l'on sait que la seule hypothèse retenue pour expliquer les changements climatiques sur notre

41 https://www.huffingtonpost.fr/international/article/a-svalbard-l-endroit-ou-la-terre-se-rechauffe-le-plus-vite-les-rennes-meurent-en-masse_149061.html

42 https://www.sciencesetavenir.fr/nature-environnement/climat/le-vague-de-froid-aux-us-est-elle-liee-au-rechauffement_131161

43 <https://trustmyscience.com/source-glaces-devoile-foret-fossilisee-a-3100-metres/>

44 <https://7milliards.fr/tortosa20230713-rechauffement-climatique-nuls.pdf>

45 <https://www.ouest-france.fr/leditiondusoir/2018-06-13/la-lune-se-rechauffe-a-cause-des-astronautes-15654944-b19d-48d3-b6ce-e19536322fed>

planète repose sur les émissions de CO2 (*humaines*). CO2 dont il est possible de taxer les émissions afin de combattre ses effets néfastes.

Les chercheurs ont enfin résolu le mystère, le réchauffement a été causé par les 12 astronautes qui ont foulé le sol lunaire⁴⁶ !

C'est évidemment totalement logique au regard de la surface lunaire sur laquelle ils se sont déplacés. Imaginez si ils avaient été 10 000, nous aurions probablement un 2ème soleil en orbite.

Notons que la planète Mars se réchauffe, elle, naturellement depuis des années⁴⁷. Il en est de même de Saturne⁴⁸ ou Jupiter, etc.

Mais assez rigolé, si le réchauffement de la lune et des planètes du système solaire était lié à l'activité du soleil, il en serait peut-être aussi de même sur Terre, ce qui est totalement ridicule. Le CO2 est LA source de tous nos maux même si la biodiversité explosait du temps des dinosaures avec 20 fois de CO2 qu'aujourd'hui !

Heureusement la COP30⁴⁹ est là pour nous sauver !

Notez qu'ils sont un peu taquins en ayant choisi Belém au Brésil. Cette ville construit une autoroute 4 voies en pleine forêt amazonienne pour désengorger la région.

Certains complotistes antisémites d'extrême-droite malhonnêtes par nature (*dont la BBC⁵⁰*) ont laissé croire que celle-ci avait été construite dans le but d'accueillir la COP. C'est totalement ridicule, tout le monde sait que les participants viennent en jet privé !

Il est estimé que durant la COP26, 400 jets privés ont été utilisés ce qui selon Chatgpt représenterait 2600 tonnes de CO2. Une voiture devrait parcourir 20 millions de kilomètres pour parvenir à une émission équivalente.

L'aéroport est aussi en extension. « *L'exécution des travaux s'inscrit dans le cadre de la COP30 de Belém et vise à renforcer l'aéroport en tant que point stratégique pour le développement du tourisme et de l'économie de la région⁵¹.* »

Ceci dit revenons à mon annonce, le risque avéré du réveil de Godzilla⁵².

Une nouvelle étude des chercheurs de l'université de Whoupaye suggère que le réchauffement combiné au refroidissement climatique pourrait conduire au retour de Godzilla dans les prochains mois ou années.

Si l'attaque prochaine de l'humanité par le monstre fait désormais consensus dans la communauté scientifique internationale autorisée, il n'en est pas de même de ses ennemis.

Sera-t-il seul ou accompagné de Megavirus, Mothra et King Gidora ?

Nos journalistes ont mené l'enquête comme à leur habitude au péril de leur vie en interrogeant directement l'AFP par Email avec accusé de réception.

46 Je vous invite à lire ma trilogie « on a marché sur le Nevada »

<https://7milliards.fr/tortosa20240122-on-a-marche-sur-le-nevada-ou-sur-la-lune.pdf>

<https://7milliards.fr/tortosa20240223-on-a-parle-dans-le-nevada.pdf>

<https://7milliards.fr/tortosa20240313-on-a-parle-trop-vite-dans-le-nevada.pdf>

47 <https://www.futura-sciences.com/sciences/actualites/univers-mars-son-atmosphere-rechauffe-aussi-10658/>

48 <https://www.science-et-vie.com/article-magazine/latmosphere-de-saturne-se-rechauffe>

49 Chaque année, des réunions appelées "COP" sont organisées, où les pays du monde entier se réunissent pour discuter et négocier des actions et des accords visant à lutter contre le changement climatique

50 <https://www.youtube.com/watch?v=DYtmc2JPIfM>

51 https://www.panrotas.com.br/aviacao/aeroportos/2025/02/aeroporto-de-belem-passa-por-requalificacao-de-r-450-milhoes_214300.html

52 La suite de ce texte est de la prospective

Il ressort de celle-ci que la venue des autres monstres serait directement corrélées aux cyberattaques de Poutine sur le conseil départemental de la Côte d'Or (*Le pire c'est que ce n'est même pas une de mes blagues*⁵³). Les russes s'en prennent de toute évidence à des cibles stratégiques vitales.

La menace est à ce point prise au sérieux que les États de l'UE se sont réunis d'urgence. À la sortie du sommet les 12 membres participants ont pu déclarer : « *Les 27 membres de l'UE sont parvenus à un accord historique unanime !* »

Sus aux traîtres !

Il est désormais interdit, sous peine de condamnation pour haute trahison, de nier l'existence de la menace. Nous savons tous que c'est devenu le sport préféré des complotistes d'extrême-droite qui mettent en doute les réalités du monde libre. Je vous ferai grâce d'une liste exhaustive mais je vous rappelle qu'il remettent en question les auteurs de l'assassinat de JFK, l'homme sur la lune, les attentats du 11 septembre, le réchauffement climatique, les raisons de la guerre en Ukraine, le Covid, l'innocuité des vaccins et j'en passe...

Ceux qui font dans le négationnisme de la menace Godzilla seront poursuivis et les réseaux sociaux sur lesquels ils s'expriment seront fermés pour sauver la démocratie et la liberté d'expression. Les prétendus scientifiques qui colportent de fausses informations seront quant à eux immédiatement licenciés sans pouvoir prétendre au chômage. Inutile de préciser que les livres qui nient ou minimisent la menace Godzilla seront brûlés. Il en va de la survie de l'humanité !

Notre sérénissime et bienveillant Président chef de guerre contre tout et tout le monde, a décidé de faire parvenir dans les boîtes aux lettres une bande dessinée nommée « *guide de survie contre l'attaque de Godzilla* ».

Cette annonce a été immédiatement suivie par une hausse de popularité de notre monarque qui atteint désormais les 128% d'opinions favorables.

Les français sont évidemment tous derrière lui. L'opposition si encline à critiquer ses décisions a déclaré : « *Le Président prend enfin à bras le corps les principales préoccupations des français !* »

Pour parfaire la lutte, une « *taxe Godzilla* » a été votée par l'unanimité des 12 députés présents dans l'hémicycle. Nous ne manquerons pas de vous donner les détails de celle-ci, qui, dans les grandes lignes, reviendra à prélever mensuellement une « *part négligeable* » de l'épargne des français.

Le Premier ministre s'est félicité de cette initiative et a affirmé : « *Nous devons faire de la France le fer de lance de la lutte contre Godzilla. Nous serons tel le phare d'Alexandrie, la lumière du monde libre !* »

Parmi les pistes, une récente étude du CNRS a montré que l'augmentation du nombre d'immigrés ainsi que la culture des brocolis sous serre étaient de nature à retarder sensiblement le réveil de la bête. Les partis de gauche, bien que favorables à une augmentation exponentielle d'immigrés non blancs, ont fait savoir que ces conclusions étaient racistes car elles sous-entendaient que l'odeur des immigrés était de nature à faire fuir Godzilla.

Une autre mesure de bon sens a été prise de fermer l'ensemble des remontées mécaniques l'hiver prochain en journée (*notez que leur utilisation restera possible entre 3h00 et 5h00 du matin lors du sommeil profond du monstre*). Il a en effet été prouvé que les vibrations des câbles étaient fort irritantes pour lui. Ici encore la mesure a été favorablement accueillie par les skieurs et les stations de ski : « *Nous ne serons pas les derniers pour sauver le monde !* »

Rappelons qu'il n'est pas nécessaire de diminuer le trafic souterrain dans le métro et le RER. Le bruit

53 Voir <https://france3-regions.francetvinfo.fr/bourgogne-franche-comte/cote-d-or/cyberattaque-massive-probablement-dorigine-russe-3-questions-pour-comprendre-ce-qu-il-s-est-passe-en-cote-d-or-3121663.html>

des rames conjugué au millions de passagers n'étant pas de nature à le déranger. Bien au contraire, même, les études ont prouvé que les nuisances sonores et la promiscuité étaient perçus par Godzilla comme une forme de ronronnement, et ce à l'opposé des remontées mécaniques.

Nous sommes face à une menace existentielle et il n'y a pas matière à plaisanter. Il n'y a rien d'électorale dans la démarche du chef de l'État et du gouvernement à faire ce guide. Une telle accusation serait odieuse comme il serait odieux de laisser croire que Zelenski ferait tout pour faire durer la guerre et les lois martiales afin d'échapper aux urnes qui lui seraient fatales.

Mais revenons à ce fameux guide qui est extrêmement bien fait et inspiré des mesures contre les effets des attaques nucléaires dans les années 1950. Ayant été mis à jour par l'administration en charge de la création des documents officiels CERFA, dont nous connaissons le sérieux et le sens pratique, il est accompagné comme il se doit d'une notice explicative de 196 pages.

Ici encore le bon sens est au rendez-vous. Le premier point essentiel précise qu'il faut garder le guide, jeter la fenêtre en plastique de l'enveloppe dans le bac à recyclage des plastiques et le reste de l'enveloppe dans le bac à papier. Il est naturellement précisé qu'il ne faut pas faire l'inverse c'est à dire jeter le guide et garder l'enveloppe.

Chaque point du guide renvoie à la notice explicative.

Je le répète, ce document est admirablement bien fait. Il tient compte de la maturité des français et ne cherche ni à les infantiliser, les manipuler ou les prendre pour des imbéciles. Il ne fait que rappeler des règles de bon sens dont nous vous livrons en exclusivité et en primeur quelques exemples.

Que faire si Godzilla frappe à votre porte ?

Question primordiale s'il en est.

En premier lieu ne pas ouvrir et encore moins lui demander d'entrer !

Ce point essentiel est souvent négligé par les victimes, principalement par les gens du nord dont le sens de l'accueil est légendaire.

La notice précise qu'il est préférable d'utiliser le judas et non entrouvrir la porte pour voir s'il s'agit d'un monstre ou pas.

Précisons qu'un décret a été publié dans le journal officiel indiquant l'interdiction d'acheter ou louer des costumes de Godzilla. Nous déplorons plusieurs drames dont celui d'un beau-fils qui avait téléphoné à sa belle mère pour lui dire qu'une soirée costumée « *Godzilla* » était organisée par le voisin du 4ème, un ancien de la légion étrangère. Belle maman se présenta, sonna, et lorsque l'ex-militaire aperçut celle-ci déguisée, il ouvrit sa porte et mitrailla la pauvre vieille avant de s'apercevoir de la supercherie.

Et si Godzilla entre par une fenêtre mal fermée ?

Nous rappelons à nos lecteurs qu'il est indispensable de calfeutrer ses fenêtres comme indiqué dans le guide et qu'il est important d'écrire sur chacune d'entre-elles « *je suis absent* » afin de dissuader le monstre. La notice explicative précise qu'il est important d'apposer ces affiches à l'extérieur de bâtiment et non l'inverse. Précision : Il est néanmoins possible d'afficher « *je suis absent* » aussi bien à l'extérieur qu'à l'intérieur de son habitation. Un monstre maladroit n'ayant pas vu les affiches, étant rentré par étourderie et voyant les affiches « *je suis absent* » fera demi-tour sur l'instant tout penaud de son erreur.

Les patins :

Un point du guide à ne pas négliger. Il est très important de mettre un paillason et des patins

devant chaque entrée. Si il voit ceux-ci, il est très possible qu'il renonce à entrer tant son sens du respect de la propriété chez autrui est développé.

Je vous rappelle qu'il sort de l'eau ou des entrailles de la Terre et son apparence laisse parfois entrevoir un certain laisser-aller.

Afin de rendre la mesure encore plus efficace, le guide précise qu'un miroir face à l'entrée de votre demeure est généralement rédhibitoire pour le monstre, qui, lorsqu'il verra sa crasse, se retournera de honte et fuira probablement en courant et en pleurs.

Et si il entre quand même, comment se protéger ?

Ne paniquez pas, le guide est là pour vous aider (*je vous rappelle qu'il est indispensable de le placer sur la porte du frigo avec des aimants bleu-blanc-rouge*).

Il suffit de vous cacher sous la table et garder le silence. Au bout d'une à deux minutes le monstre partira.

Précisons que la notice explicative fournit des informations essentielles pour les dimensions de la table et sa hauteur. Moins de 30 centimètres de haut pourrait gêner pour s'y placer quant à plus de 1m50 pourrait vous rendre visible aux yeux de la bête. Quant à sa surface, celle-ci dépendra du nombre de convives amenés à s'y cacher et du degré de confort désiré. Sachez qu'un mètre carré par personne est un minimum mais cela peut aller jusqu'à 10m² pour les habitations disposant de la place nécessaire.

Pour les personnes qui posséderaient un logement exigü, n'oubliez-pas de laisser une table gonflable dans votre kit de survie ainsi qu'un gonfleur à pied.

Et dans la rue ?

Ici encore plusieurs options sont possibles.

La meilleure protection demeure la table à manger mais elle n'est pas forcément des plus pratiques dans la rue, notamment si vous prenez le métro.

Vous préférerez peut-être prendre avec vous votre table gonflable afin de pouvoir vous y cacher en cas d'attaque. Bien entendu sans oublier votre gonfleur. Notez que la défense civile organise tous les mardi des cours de gonflage de table afin de vous exercer.

Vous n'imaginez pas le nombre de personnes qui sont mortes déchiquetées en lisant pour la première fois la notice de gonflage de tables. C'est d'ailleurs un des premiers exercices qui est demandé lorsque vous rejoignez l'armée de réserve.

Et dans la rue, bis, le masque !

À l'instar du masque pour se protéger du Covid (*je vous rappelle que le Covid fuyait dès qu'il voyait une personne masquée, quand bien même il y avait un centimètre d'espace entre le masque et la peau ou que celui-ci était porté sur le nez. Dans tous les cas c'était rédhibitoire pour l'odieux virus, il fuyait.*)

Ici le principe est le même. En effet, le monstre déteste voir des dents cassées et pourries.

Deux options possibles :

- Soit vous vous déplacez en souriant si vos dents sont immondes.
- Soit vous portez un masque « *dents pourries* » et le monstre fuira en vous voyant.

Notez que le masque ne vous protège pas mais uniquement les autres, de l'importance d'être « *tous masqués tous protégés de Godzilla* ».

Que faire si je croise Godzilla au rayon poissonnerie du supermarché ?

Ici la règle se complexifie un peu mais demeure néanmoins assez simple et de bon sens.

- Les mardi, jeudi et samedi, vous devez vous coucher au sol en n'omettant pas de vous couvrir auparavant de papier d'aluminium.
- En revanche les autres jours de la semaine, il ne faut surtout pas s'allonger car cela le hérissent au plus au point. Il faut alors se mettre debout sans bouger tout en fredonnant une chanson paillardes. Vous pourrez consulter en temps et en heure le site du gouvernement « tousantigodzilla.gouv.fr » qui fournira la liste des chansons les plus protectrices. Petite précision, les rayons livres des supermarchés seront fermés, le monstre adorant se cultiver.

Existe-t-il une prévention ?

Une étude consensuelle financée par l'État fait ressortir que nous ne sommes pas tous ego face à Godzilla. Les enfants, les personnes âgées et les femmes enceintes semblent être plus prises pour cible que les autres d'où l'intérêt de mettre l'accent sur la protection des autres profils comme pour le Covid. Un répulsif appelé aussi « *vaccin anti-godzilla* » est en cours de développement par les plus grands laboratoires pharmaceutiques de ce monde. Une souscription va être lancée afin d'aider la recherche. Le principe retenu est assez simple. Celui-ci fabriquera en permanence des bactéries buccales afin que vous puiez de la gueule.

Nous sommes fiers de vous annoncer que le vaccin aura une efficacité médiatiquement prouvée de 105% et qu'il sera sans le moindre effet secondaire, hormis d'obliger votre petite amie à porter un masque à gaz.

(Afin de garantir la sécurité et le bien être des animaux les laboratoires se sont engagés à ne pas tester le produits sur eux.)

Les personnes à risque étant identifiées, il a été décidé de mettre en œuvre une campagne de vaccination à l'intention de toute la population mondiale « *Tous vaccinés, tous protégés de Godzilla* ». Précisons que le vaccin anti-Poutine et anti-Trump n'est toujours pas au point.

Voilà nous vous en dévoilons pas plus afin de ne pas gâcher votre plaisir lorsque vous recevrez le guide tant attendu.

En attendant ne lisez surtout pas les réseaux sociaux et invitez vos amis à des soirées BFM party.

Merci.

Alain Tortosa⁵⁴

26 mars 2025 <https://7milliards.fr/tortosa20250326-et-si-le-rechauffement-climatique-reveillait-godzilla.pdf>

54 « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW011o>
« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2sIUv5Lk9hZmZk>
« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>